

DRK verabschiedete treue Helferinnen

Ehrenamt Imbiss für Blutspender organisiert

■ **Elkenroth.** Fünf „stille Helfer“, die sich jahrelang um das leibliche Wohl der Blutspender in Elkenroth gekümmert haben, hat da DRK in den Ruhestand verabschiedet: Luzia Brenner, Helene Hüscher, Agnes Bläcker, Gertrud Pfeiffer und Luise Giehl. Ihre Leistung wurde bei der Weihnachtsfeier des DRK-Ortsvereins Elkenroth vom stellvertretenden Vorsitzenden Dr. Klaus Kohlhas und Bereitschaftsleiter Joachim Hüscher gewürdigt.

In seiner Dankesrede betonte Kohlhas, wie wichtig die Gewinnung von Blutspenden für die Allgemeinheit ist. Der Gebhardshainer

Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes richtet im Jahr zehn Blutspendetermine aus – jeweils fünf in Elkenroth und Gebhardshain. Dabei spenden durchschnittlich knapp 1500 Menschen ihren Lebenssaft. Zu den Aufgaben des Ortsvereins gehört auch die Versorgung der Blutspender mit einem kleinen Imbiss.

⊕ Die nächsten Termine sind am Freitag, 6. Januar, von 16.30 bis 20.30 Uhr im Bürgerhaus Elkenroth und am Donnerstag, 12. Januar, von 17 bis 20.30 Uhr in der Westwaldschule in Gebhardshain.



Luzia Brenner, Helene Hüscher, Agnes Bläcker, Gertrud Pfeiffer und Luise Giehl haben sich jahrelang für den DRK-Ortsverein Elkenroth engagiert.